



硬筆

益城町学校給食週間 硬筆

ミ	脱	さ	物	い	ア	中
ン	し	れ	資	委	メ	央
を	粉	ま	が	員	リ	小
加	乳	し	あ	会	カ	五
え	に	た	り	な	や	年
た	砂	。	。	ど	ア	安
も	と	ミ	給	か	ジ	田
の	う	ルク	食	ら	ア	朱
で	と	ク	が	え	ジ	花
し	ビ	は	再	ん	救	
た	タ	。	開	助	さ	

益城中央小5年
安田朱花

益城町学校給食週間硬

も	ぎ		中
の	ざ	お	央
か	か	に	小
は	な	ぎ	二
じ		り	年
まり	つ		
	け	や	

益城中央小2年
松本莉奈

木山中学
校一年津崎彩華

週給
間食

木山中1年
津崎彩華

三年
吉村大寿

い
も

広安小3年
吉村大寿

詩

楽しいきゅう食
古しゅういお

きらいなものもあるけれど
口にいられたら
食べられ方
食べたら
デザートまっている
やっぱりきゅう食
おいしいな

飯野小2年
古荘偉央

作文

袴野小学校の給食のいいところ

ぼくが、袴野小学校の給食で「ここはいいな」と思うところは2つあります。

1つ目は栄養満点と種類豊富なところです。給食には、赤黄緑の3つがバランス良く入っていて、また、学校で育てた野菜も給食に入っていたりして、とても栄養がたっぷりとれて、おいしく、料理の種類もたくさんあって、とてもいいと思いました。

2つ目は、愛情、心、そし

て感謝です。給食の先生が作る、おいしい給食は、その先生の愛情、心が入っていて、その給食を作るにも食材は必要です。その食材を育てた、作った人からの愛情、心もあります。

それがおわんの中にたくさん入っていて「いただきます」と言って、感謝して食べるから、愛情が何倍にもなって、伝わってくるから、いいと思いました。

袴野小5年 米田 龍次

標語

おいしいな
給食大好き
ありがとう

益城中央小1年 西村龍斗

おいしいね

心のこもった

給食は

益城中央小5年 吉野真輝

「いただきます」

すべての命に

感謝して

益城中1年 田添智佳



町長と一緒に給食を食べる津森小6年の子どもたち(1月23日の給食巡回会食)